



“Le stade d’Olembé est encore en chantier... Il y a encore pas mal de travail à faire”, a balancé le journaliste français Philippe Doucet dans Talents d’Afrique. Une déclaration qui prend à contre-pied les autorités camerounaises et arrive comme un but contre son propre camp dans une émission de grande audience sur la chaîne Canal+.

En effet, Philippe Doucet a été nommé par le gouvernement camerounais dans la délégation conduite par le ministre d’État secrétaire général à la présidence de la république Ferdinand Ngoh Ngoh pour faire la promotion des infrastructures de la CAN 2022 au Cameroun. Mais, après sa descente sur le terrain, le journaliste français à qui on attribuait les déclarations de satisfaction par rapport aux réalisations, n’a pas caché ses inquiétudes sur le stade Paul Biya qui devrait abriter la cérémonie d’ouverture et la finale.

Après avoir retiré le marché à l’entreprise Piccini, le gouvernement camerounais avait confié la poursuite des travaux au canadien Maggil. C’est au mois d’avril 2020, que le complexe sportif d’Olembé devrait être livré, avait assuré l’entreprise. «Au rythme où les travaux évoluent, nous avons de quoi être optimistes (...) Je voudrais me réjouir de l’annonce faite par les responsables de Magil à savoir qu’en avril, nous aurons une aire de jeu verdoyante», avait déclaré le ministre des Sports Narcisse Mouelle Kombi.

«L’objectif de Magil est d’atteindre les délais de six mois demandés par le ministre des Sports.

Notre visée est d'atteindre l'objectif de la CAN. Nous allons mettre tous les moyens disponibles et nécessaires pour qu'on puisse atteindre ces objectifs. Aujourd'hui, nous n'avons pas de date à donner», rassurait pour sa part Emmanuel Compain, chef de groupe Magil.

Pour mémoire, le Complexe sportif d'Olembé, à Yaoundé, dont le marché a été attribué en décembre 2015, comprend notamment un stade de 60.000 places. Le coût des travaux est d'environ 163 milliards de francs CFA pour une durée initiale de 30 mois. Des délais contractuels largement dépassés aujourd'hui. Et les coûts des travaux ont largement dépassé 200 milliards de francs CFA. Mais, le stade Paul Biya qui devrait abriter la CAN 2019, n'est toujours pas prêt pour la CAN 2022.

Coupsfrancs/237actu
